



LA PANISTA Gabriela Salido y la morenista

Marcela de la
Fuente — quienes
en el segundo
periodo tuvieron
un altercado— ayer
aplicaron el borrón
y cuenta nueva y se
estrenaron como
presidenta y primera
secretaria en la
Mesa Directiva

en Donceles.

RARO, pero quien nomás no puede hacer lo mismo son los radicales de la fracción blanquiazul, pues ayer en el aplausómetro evidenciaron que aún no superan que América Rangel no haya encabezado el órgano legislativo.

CON esos amigos... ¡hasta los enemigos son más amistosos!

EN PLENA época de lluvias, lo que menos necesitaban vecinos de la zona limítrofe de Iztapalapa y Benito Juárez eran papeles que terminaran tapando coladeras y, mucho menos, si anuncian algo... ¡que ya pasó!

BRIGADISTAS

del PRD apenas comenzaron la repartición masiva de volantes en los que Jesús Zambrano informa que apoyará a Xóchitl Gálvez en el proceso para elegir candidata para el Frente Opositor, que ocurrirá —según la propaganda— ¡en dos semanas!

SI andan tan dormidos, ¿ya deberá llamársele el partido de la Luna Azteca? circultointerior a reforma con

